

Veillez donc, puisque vous ne savez pas quel jour! 2

4 éléments importants relatifs à l'Enlèvement que Jésus mentionne :

1. Seul Dieu le Père connaît le moment précis de l'Enlèvement... les seuls indices qui s'y rattachent sont les événements qui doivent précéder la Tribulation. **2^e : Il n'y a aucun signe annonciateur.** Elle surviendra dans des conditions normales de vie, comme au temps de Noé. Personne ne se doutera de rien jusqu'à ce que tous les croyants soient subitement enlevés. **3^e : L'Enlèvement consiste à séparer les croyants des incroyants :** le Dieu qui sépare le bien du mal. (Jean14 :3) ... *je reviendrai ,et je vous prendrai avec moi, afin que là où je suis vous y soyez aussi (au ciel).* (2 Thessaloniciens 4 :16-17) **4^e : Elle préserve les croyants de la Tribulation** (Luc 21:35-36) ... *Veillez donc et priez en tout temps, afin que vous ayez la force d'échapper à toutes ces choses qui arriveront, et de paraître debout devant le Fils de l'homme.*

On a vu dimanche dernier qu'il est important pour nous de porter attention aux prophéties. Ce sont elles qui nous font savoir les signes des temps nous sommes. Regardons ce matin l'établissement d'un gouvernement mondial.

(Dan 7 :23) ...*Le quatrième animal, c'est un quatrième royaume qui existera sur la terre, différent de tous les royaumes, et qui dévorera toute la terre, la foulera et la brisera...* Daniel prédit la phase finale des gentils avant le retour de Jésus à la fin des tribulations.

David Rockefeller (1915 - 2017) dans son livre biographique, **Mémoires**, 2003, page 405, écrit : *Certains pensent même que nous faisons partie d'une cabale secrète... nous qualifiant ma famille et moi d' « internationalistes » et conspirant ... pour construire un monde plus intégré (d'un nouvel ordre) ... Si c'est l'accusation, je suis coupable et j'en suis fier. "*

Ce n'est pas une conspiration ; c'est le décor qui se met en place pour y arriver!

Comment? 3 moyens, une économie globale, la société sans argent liquide et l'effondrement économique mondial

1^{er} : Par une économie globale (Apoc 13 :16-18) *Et elle fit que tous, petits et grands, riches et pauvres, libres et esclaves, reçoivent une marque sur leur main droite ou sur leur front, 17 et que personne ne puisse acheter ni vendre, sans avoir la marque, le nom de la bête ou le nombre de son nom. 18 C'est ici la sagesse. Que celui qui a de l'intelligence calcule le nombre de la bête. Car c'est un nombre d'homme, et son nombre est 666.*

Georges Soros, un financier et lobbyiste milliardaire américain est une figure dominante du forum économique mondial. (Photo prise en 2011, lors d'une session sur la refonte du système monétaire international à la réunion annuelle de Davos.

C'est quoi le FEM (Forum de Davos)?

Une organisation sans but lucratif de lobbying créée en 1971 par Klaus Schwab. Il réunit chaque année des patrons de multinationales, des banquiers, des milliardaires, de puissants responsables politiques et des intellectuels influents du monde entier. Klaus Schwab dans son livre « *La quatrième révolution industrielle* » édité en 2016 y décrit notre réalité actuelle : *Les supercalculateurs mobiles et omniprésents. Robots intelligents. Voitures autonomes. Améliorations neuro-technologiques du cerveau. Édition génétique. La preuve d'un changement radical est tout autour de nous et cela se produit à une vitesse exponentielle.*

Voyez ce qu'il nous dit à quoi elle va servir? https://twitter.com/_samedi_/status/1583907799070699520

C'est à une fusion de notre identité, physique, numérique et biologique.

Le Québec et le Canada présents au FEM. Ils n'y manquent pas!

M. Legault y a assisté en 2019 (Publié par : Cabinet du premier ministre). **Québec y participe depuis plus de 30 ans.** En 2023 (2500 participants et 400 journalistes), notre ministre de l'Économie, Pierre Fitzgibbon y participait à nouveau!

<https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1079838/trudeau-discours-davos-femmes-progressisme>. Le 23 janvier 2018, Trudeau y donnait une conférence.

George Soros pour sa part y présente chaque année son « panorama de la situation économique mondiale ».

Journal Reuters : ACTUALITÉ ÉCONOMIQUE 6 AVRIL 2009: <https://www.reuters.com/article/us-usa-economy-soros-exclusive-idUSTRES5337D20090406> .Le dollar américain pourrait un jour être remplacé comme monnaie de réserve mondiale...par les droits de tirage spéciaux du FMI « *Je pense que le dollar est maintenant remis en question et je pense que le système devra être réformé... »*

Leur solution : une monnaie globale, unique et internationale! *Plus on s'approche du but, plus ils sont plus transparents!*

2^e : La société sans argent liquide. (Apoc 13:17) *et que personne ne puisse acheter ni vendre, sans avoir la marque!* L'argent maintenant est digitalisé et les transactions sont informatisées! On a plus besoin de caissière, on achète direct par internet, on paye nos factures sur les plateformes bancaires... même nos impôts. Les cartes de crédit sont en voie de disparition, le cellulaire la remplace pour être lui-même bientôt remplacé par une marque! ... L'habitude s'installe, en fait on nous y oblige!

Pourquoi développons-nous toute cette technologie?

Terry Cook dans son livre « *The Mark of the New World Order* » écrit: *Les gouvernements et les économistes savent que l'argent liquide empêche d'avoir la capacité de contrôler. Ainsi afin de pouvoir complètement suivre, surveiller et contrôler la population mondiale ils doivent premièrement éliminer l'utilisation de l'argent.*

D'où vient ce terme « Le nouvel ordre mondial »? C'est le titre d'un livre du romancier et journaliste H. G. Wells (1866 - 1946) publié en 1940 qui traite de l'établissement d'un gouvernement mondial unique.

D'autre part son usage géopolitique : Il fut prononcé au Congrès des États-Unis le 11 septembre 1990 par le président George H. W. Bush. Il y exprime l'idée de nouveauté dans la diplomatie américaine étrangère fondée sur le respect du droit international, la promotion de la paix et de la démocratie en s'appuyant sur l'ONU.

NB : Contrôler les finances de quelqu'un ou d'un pays, c'est contrôler sa vie toute entière. Depuis plusieurs décennies les institutions financières font la promotion d'un mode de transaction de plus en plus sans argent via une multitude de facilitants ; guichets automatiques, cartes de crédits, l'achat sur le web et toutes ces transactions sont canalisées dans un système massif informatique. Éventuellement le but sera que tous ces systèmes informatiques et toute ces transactions soient sous le contrôle des leaders économiques du nouvel ordre mondial. C'est pourquoi l'argent est en train de disparaître! Nos transactions opérées par ordinateur ou digitalisées leur permettent de garder une trace de tout ce que nous consommons, de nos livres à nos médicaments!

(EX l'achat d'un sac de golf ! Maintenant comme nous achetons tout « sans argent », l'automatisation devient « the Big Brother » du livre 1984 de George Orwell (1949) une parodie du gouvernement mondial totalitaire!

Cette prophétie va éventuellement se réaliser, et c'est assez proche!

3^e : Un autre signe : un effondrement économique mondial!

(Apo 6 :5-6) Quand il ouvrit le troisième sceau, j'entendis le troisième être vivant qui disait : Viens. Je regardai, et voici, parut un cheval noir. Celui qui le montait tenait une balance dans sa main. 6 Et j'entendis au milieu des quatre êtres vivants une voix qui disait : Une mesure de blé pour un denier, et trois mesures d'orge pour un denier ; mais ne fais point de mal à l'huile et au vin.

C'est le jugement du 3^e sceau :

Le cavalier monté sur le cheval noir indique la famine. La balance qu'il tient à la main suggère la pénurie de nourriture. Les prix cités sont exorbitants. Un denier était le salaire journalier d'un ouvrier. Imaginez votre salaire d'une journée qui serait à peine suffisant pour acheter le pain pour la journée!

Comment le monde va-t-il en arriver là?

Par l'endettement! Vous savez c'est une des plus grandes illusions! Parce le crédit donne aux gens une sensation artificielle de prospérité. Elle leur donne la possibilité de dépenser de l'argent qu'ils n'ont pas. *Achetez aujourd'hui et payer plus tard!*

Dans les milieux financiers, on appelle ça « des bulles! ». Pourquoi ? Parce qu'un jour ça éclate. On l'a vu en 1930 par le krach boursier, la bulle boursière technologique en 2000, la bulle immobilière en 2008 du au surendettement hypothécaire aux US qui a entraîné une crise financière mondiale!

À quoi ressemble nos dettes collectives actuelles ?

La dette nationale du Canada (Sources : Banque du Canada) 1 300 milliards \$ = 44, 000 \$ par contribuable!

Québec : 306,7 milliards soit 44,800 \$ par contribuable. Total des 2 : 88,800\$ par contribuable! + dette municipale + dettes personnelles!

Laisse-moi vous aider à vous représenter ces chiffres!

À combien de temps estimez-vous qu'équivalent 1000 secondes?

1000 secondes = 1/4 d'heure (16,6min) /1 million (6X0) de secondes=deux semaines (11,6 jours)/ 1 milliard (9X0) de secondes= 3 décennies (31,69 années); Étonnant, n'est-ce pas! La différence entre million et milliard est énorme.

Budget Québec 2023: journal des affaires 21-01-23 : Le déficit 2022-2023 devrait s'établir à 5G\$(milliards)... Le gouvernement prévoit ...des réductions graduelles de 1G\$ par année jusqu'à l'atteinte de **l'équilibre budgétaire en 2027-2028.**

C'est quoi l'équilibre budgétaire? = on va arriver à payer notre commande à la fin du mois sans emprunter, si tout va bien en 2028! Mais on ne remboursera pas les dettes encore!

Conclusion :

L'enlèvement est notre bienheureuse espérance. Elle nous apporte la paix au milieu de la turbulence de notre monde et comme il est dit dans (Romains 13: 11-12) *Cela importe d'autant plus que vous savez en quel temps nous sommes : c'est l'heure de vous réveiller enfin du sommeil, car maintenant le salut est plus près de nous que lorsque nous avons cru.12 La nuit est avancée, le jour approche. Dépouillons-nous donc des œuvres des ténèbres, et revêtons les armes de la lumière.*

Sujet de réflexions et de discussions

1. (Jean 14 :1-4) Avant son départ, le Seigneur a encouragé ses disciples à ne pas se laisser troubler par les événements tragiques qui se préparaient. *Quelle fut sa promesse?*
2. Que veut dire Klaus Schwab en affirmant ceci : *La preuve d'un changement radical est tout autour de nous et cela se produit à une vitesse exponentielle!*
3. *Une économie globale, une monnaie unique, un contrôle totalitaire, est-ce réalisable véritablement? Si oui, comment? Qu'en disent les Écritures?*
4. (Romains 13 :11-12)... *car maintenant le salut est plus près de nous que lorsque nous avons cru. La nuit est avancée, le jour approche?*
Que veut dire l'apôtre Paul?